

# Pengajian Peringatan Isra Mi'raj di Masjid Al-Ikhlas: Silaturahmi, Iman, dan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Lengkong Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Jan 23, 2024 - 09:02



*Pengajian Peringatan Isra Mi'raj di Masjid Al-Ikhlas: Silaturahmi, Iman, dan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Lengkong Polres Sukabumi*

Masjid Jami Al-Ikhlas di Desa Cibadak, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi rangkaian pengajian yang dihelat untuk memperingati Isra Mi'raj Nabi Muhammad Saw. Acara ini dihadiri oleh masyarakat setempat, tokoh agama, dan diisi dengan kegiatan yang bertujuan meningkatkan kualitas iman dan taqwa kepada Allah SWT.

Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari, Aipda Adang Koswara, S.AP, turut hadir sebagai bagian dari komitmen pihak kepolisian dalam menjalin kedekatan dengan warga. Dalam kesempatan tersebut, beliau memberikan beberapa himbauan dan pesan kamtibmas yang sangat relevan dengan kondisi sekitar.

Salah satu poin penting yang disampaikan adalah mengajak warga untuk turut serta menjaga situasi kamtibmas di lingkungan mereka, terutama dalam menghadapi Pesta Demokrasi 2024. Meskipun berbeda pilihan politik, pesan untuk tetap menjaga kerukunan warga menjadi fokus utama.

Di tengah musim penghujan dengan curah hujan tinggi, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga agar selalu meningkatkan kewaspadaan, terutama bagi yang tinggal di bawah perbukitan dan sekitar sungai. Kewaspadaan ini menjadi langkah preventif untuk mengurangi potensi bencana.

Tidak hanya itu, kegiatan Satkamling juga ditekankan sebagai cara untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas di lingkungan sekitar. Kolaborasi aktif warga dalam kegiatan ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Dalam akhir laporan, Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk segera melaporkan kejadian atau informasi yang dianggap penting kepada pihak berwenang, termasuk melalui Hotline Polres Sukabumi di 110.

Dokumentasi lengkap kegiatan ini dapat ditemui pada lampiran yang disertakan bersama laporan ini.

Dengan demikian, peringatan Isra Mi'raj Nabi Muhammad Saw tidak hanya menjadi momen beribadah, tetapi juga menjadi ajang untuk mempererat tali silaturahmi, meningkatkan iman, serta menyampaikan pesan kamtibmas yang penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.